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          Целью данной работы является расчет и проектирование кафе японской кухни. В работе было проведено маркетинговое исследование, что позволило выбрать оптимальное место для размещения проектируемого предприятия в районе Васильевского острова и определить потенциальных потребителей, выявить конкурентов в районе расположения проектируемого ресторана. Разработана концепция предприятия – кафе специализируется на японской кухне и использует для приготовления блюд аутентичные технологи. Обоснована вместимость – 51 места, и установлен режим работы – с11:00 до 23:00. Определено общее количество посетителей за день − 396 чел., и количество реализуемых блюд – 1168 шт. Разработано меню, включающее в том числе холодные и горячие закуски, супы, горячие блюда, мучные изделия, холодные и горячие напитки, десерты. Проведены технологические расчеты, подобрано необходимое для изготовления продукции ресторана, в том числе русская печь. На основе реального плана помещения площадью 300 м2 было разработано и представлено компоновочное решение ресторана. Составлена схема управления рестораном, разработано штатное расписание, включающее 26 сотрудников. Составлены двухнедельный график выхода на работу персонала, обеспечивающий непрерывную работу ресторана, должностная инструкция директора ресторана и стандарт приветствия гостей. Определены поставщики необходимого сырья для кафе разработаны мероприятия, обеспечивающие максимально комфортные и безопасные условия труда на рабочем месте.Произведен расчет годовых экономических показателей деятельности кафе. Исходя из данных можно сделать вывод, что кафе японской кухни открывать целесообразно, оно будет пользоваться спросом, и через 3года начнет приносить прибыль.
        

        
          The purpose of this work is the calculation and design of cafe Japanese cuisine. In this work, conducted market research, which allowed you to choose the best location for the location of the projected enterprise in the Vasilevsky Island and iden- tify potential customers, to identify competitors in the location of the projected restau- rant. We developed the concept of the enterprise - the cafe specializes in Japanese cui- sine and uses authentic technologies to prepare dishes. Reasoned capacity - 51 seats and set the mode - from 11:00 to 23:00. The total number of visitors per day - 396 people, and the number of sold dishes - 1168 pcs. was determined. We have worked out a menu, including cold and hot appetizers, soups, hotdishes, pasta, cold and hot drinks, andde-serts. Our specialists made technological calcula- tions, selectedthenecessaryequipmentformanufacturingtherestaurantproduction, in- cluding a Russian stove. Based on a reallay-out of the premises of 300 sq.m. a design of the restaurant has been developed and presented. We have made a management plan for the restaurant and prepared a staff list in- cluding 26 employees. We drew up a two-week schedule of personnel attendance which ensures continuous operation of the restaurant, the restaurant managers job de- scription and the standard of guests greeting. Identified suppliers of necessary raw ma- terials for the cafe developed measures to ensure the most comfortable and safe work- ing conditions at the workplace. Calculation of the annual economic performance of the cafe. Based on the data we can conclude that the cafe Japanese cuisine to open expedient, it will be in demand, and after 3 years will begin to bring profit.
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